

Einladung zum Adventsimpuls am 21.12.2018

Einmal innehalten bevor der Tag beginnt- gerade in der Adventszeit, in der es ruhig und besinnlich zugehen sollte, erleben viele Menschen oft Hektik und Stress.

Wir, das Team des JakobusHauses der Caritas-Schwarzwald-Alb-Donau möchten Sie und alle Interessierten recht herzlich einladen an unserem Adventsimpuls in der JakobusKapelle teilzunehmen und Ihnen damit die Möglichkeit geben, etwas entschleunigter in den Tag zu starten.

Der Adventsimpuls findet **am Freitag, den 21.12.2018 um 07:15 Uhr** statt. Gestaltet wird dieser von Frau Manuela Mayer, Regionalleiterin der Caritas Schwarzwald-Alb-Donau. Anschließend gibt es noch ein gemeinsames Frühstück in unserer Tagesstätte.

**Advent, Advent,
du leise Zeit,
bringst uns einander näher –
und die Welt hält kurz den Atem an
und wir schätzen die Zeit nun mehr.**

unbekannter Verfasser



JakobusHaus Balingen
Alte Balingen Str. 41
72336 Balingen